



Liebe Eltern der Klassen E 1!

Wir haben es uns an unserer Schule zur Aufgabe gemacht, unsere Schüler und Schülerinnen zu einem bewussten Umgang mit der Natur zu erziehen. Dazu gehört auch, dass wir die natürlichen Ressourcen unserer Erde schonen.

Neben der schon selbstverständlich und für uns verpflichtenden Müllvermeidung an unserer Schule – zu der auch Sie bereits viel durch wiederverwendbare Pausenbrotdosen und Trinkflaschen beitragen! – , der getrennten Müllsammlung (Papier, Kompost, Restmüll, Batterien), dem sinnvollen Einsatz ökologischer Schulmaterialien und der direkten Begegnung mit der Natur, beteiligen wir uns seit mehreren Jahren an dem bundesweiten Projekt „Meike, der Sammeldrache“.

Hierbei geht es um die Wiederverwertbarkeit alter Druckerpatronen und Toner-Kartuschen und seit kurzem auch alter Handys. Deshalb bitten wir Sie heute darum, Ihre leeren Druckerpatronen und Kartuschen und alte Handys bei uns abzugeben und nicht achtlos in den Müll zu werfen. Sie helfen damit nicht nur der Umwelt, sondern auch ganz konkret unserer Schule, denn das Projekt „Meike, der Sammeldrache“ ist auch gleichzeitig ein bundes- und landesweiter Wettbewerb.

Für uns lohnt sich dieser Wettbewerb, denn wir können mit den angesparten Sammelpunkten für unsere Schüler und Schülerinnen demnächst weitere neue Medien anschaffen: Digitalkamera, Software für unsere Computer, Bildschirme,.....

Helfen Sie mit unser Sammelnetz auszubauen! Fragen Sie in Ihrem Betrieb, Ihrer Firma, Bank, nach, ob dort die Möglichkeit besteht, für unsere Schule eine „Meike-Sammelbox“ aufzustellen und melden Sie sich bei uns, damit wir alle nötigen Schritte einleiten können.

Gemeinsam können wir nur gewinnen!
Vielen Dank!



Weiter geht's mit den wichtigsten Fragen: